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こころの中を見つめよう ReachWithintoEmbraceHumanity
博愛を広げるために

2011～2012年度RI会長カルヤン･バネルシー

No.30

拶をしてくださいました。おこ方とも論旨が通った素晴

らしいお話しの上、後輩の学生さんへの気配りまでなさ

った大変立派なご挨拶を下さいました。このような若い

インターアクトクラブのお手伝いをさせていただけた、

千種ロータリークラブの代表として、大変嬉しく思いま

した。ご卒業後の進路も決まりつつあるとお聞きしてい

ます。ご卒業おめでとうございます、 とともに、今後の

ご活躍を祈念しております。

今日は、友愛例会ですので、どうぞ会員の皆さま、この

若いお二人にお声掛けをお願いいたします。

……………………………………今日の例会 ……………･…………………･……………

第1400回 平成24年3月6日（火）

卓話 “ブラジル/アマゾン川上流域の話”
会員 加藤重雄君

先週の例会 ……････．．…･……･････…･･･……･………

平成24年2月28日 （火）晴

友愛の日

第1399回

●我等の生業

●ケスト紹介

桜花学園インターアクトクラブ顧問河合保昌先生

〃 3年伊藤裕紀子さん

〃 3年野田沙綾佳さん

池森由幸君ケスト 研修医の山本康博様

●出席報告

会員 42 （36）名 出席29名

出席率 80． 56％

前々回 2／14（修正出席率) 100 %

●3月誕生日

舎人経昭君（3/19） 竹内腫三君(3/20)

池森由幸君(3/30)

●桜花学園インターアクトクラブ卒業挨拶
高校3年8組 伊藤裕紀子さん

私が3年間インターアクトクラブの活動を通して得た

事を3つお話したいと思います。

一つ目は成長したことです。私が1年生の時、 8月の

例会でエコキャップと使用済切手の説明をしたことを

覚えている方はいらっしゃいますか？その時の私は、大

勢の人の前で話すのが苦手で､話し終わった後に茄で蛸

のようになっていました。その後、インターアクトクラ

ブの活動で様々な場所に行き、人前で話す機会があり、

今ではこのように落ち着いて話せるようになりました。

クラブ活動の一つである、あしなが学生募金では、遺児

であるスタッフの人たちと一緒に街頭で呼びかけをし

ました。あしなが学生募金に対して野次を言ってくる人

や配ったチラシをすぐに捨てる人が何人もいました。一

方で「頑張ってね。 」と優しく声をかけてくれる人もい

ました。私は何度も活動に参加しているうちにもっと多

くの人にこの活動を知って欲しいと思うようになりま

した。自分の気持ちを込めて呼びかけをしたり、チラシ

をもらってくれない人に「目を通してもらうだけでも

構わないので､見てください」と声をかけたりしました。

行きにチラシを見た人が、帰りに通りかかった時「少し

だけど､いい？」と言って募金してくださることもあり、

嬉しかったです。

二つ目は学んだことです。私はボランティアに参加す

る中で、ボランティアは奉仕ではなく、 ともに助け合い

学び合うことであると感じました。ある施設で、手の不

自由な男性と一緒に広告でゴミ箱を作ったことがあり

ました。そのゴミ箱はその施設の利用者のみなさんが使

うためのものでした。その方は片手が不自由であまり力

が入らないので、定規を使い工夫して作っていました。

それなのに、私には紙質の柔らかい紙をくれて、その方

は堅い紙で作っているのです。本当ならば逆の立場のは

ずなのですが、その方は「手が捕くなるからいいよ。 」

’
本日例会終了後、第3回クラブアセンブリーを開

催致しますので担当の方は3階葵の間にお集ま

り下さい。

その後、理事役員会を開催致しますので、理事役

員の方はそのままお残り下さい。

I

昨日、愛知県医師会会長に当クラブ会員の柵木会員が選

出されました。また、樫尾会員も|司愛知県医師会の理事

に選出されました。おこ方とも、今後、公務がお忙しく

なられると思います。特に、柵木会員は愛知県医師会長

として中央の会議にも出席される機会が多くなると思

いますので、お忙しくなられるとは存じますが本クラブ

のこともお忘れなく、お時間を訓整されて例会等、当ク

ラブの行事にも引き続きご出席を下さいますようにお

願い申し_上げます。

さて、先ほど、桜花学園インターアクトクラプ卒業生の

代表として、伊藤裕紀子さんと、野田沙綾佳さんがご挨

鐸晨参=畷ﾏ§ 『縛続可能で、綴しいクラブ蒲動を目脂して』 瀧紙糠『蝿且紙を悩朋しております。

1｡．

足立幹事報告

池森会長挨拶



一アクトクラブでの経験をバネにして、これからも日々

成長していきたいと思います。 3年間ありがとうござい

ました。

と当たり前のように笑っていました。そんな心使いがと

ても嬉しかったことを今でも覚えています。その方との

出会いの中で、私たちが手を貸し助けることが必要なの

ではなく、その人が人の役に立つ事を見つけ、楽しくや

ることが大切なのだと気づきました。自分と向き合い前

向きに生きることの素晴らしさを教えてもらいました。

三つ目はこれからの抱負です。昨年、皆様と東山動植

物園でペンキ塗りに参加しました。高校生になると動物

園に行く機会も少なくなります。しかし、ペンキ塗りの

ために動物園に行き、楽しいな、また来たいな、 と思い

ました。たまたま広報でガイドボランティアの募集があ

ったので応募しました。これは来園者に動物の説明をす

るのですが、今動物園では再生プランといって動物をで

きるだけ野生の姿で見てもらおうという計画が進んで

います。私は動物園では分からない野生の姿も説明した

いと思っています。まだ採用されたかは分かりません

が、もしかしたら4月にどこかの動物の前でガイドをし

ているかもしれません。

もし私に逢いたくなったら、東山動植物園に来ていた

だくか､年に2回行われるあしなが学生募金の時に金山

に来てください。皆様とまたお話できることを楽しみに

しています。

卒業詣例でとう
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樫 尾富二 柵木先生が愛知県医師会長に当

選されました。落選したらロータリーに力を入れていた

だけるかと思いましたがこれからますます忙しくなら

れそうです。樫尾も愛知県医師会理事に当選しお手伝い

をさせて頂きます。

小林英毅 桜花学園インターアクトクラブ

の伊藤さん、野田さん、ご卒業おめでとう

高校生活は充実していましたか？

柵木充明 ロータリーでは中々協力できず、

ご迷惑をお掛け致しますが、宜しくお願い致します。

鈴木理之 柵木君おめでとう

樫尾君ご苦労様でした

足立一郎 萩原喜代子 小林 明

小杉啓彰 宮尾紘司 三好 親

西川豊長 大口弘和 大谷 恩

佐久間良治 佐野 寛 鈴木聖三

和田正敏

インターアクトクラブの皆さん、もうすぐご卒業です

ね。おめでとうございます

池森由幸 研修医の山本先生をお連れしました

よろしくお願い致します。 会員誕生日祝い

舎人経昭

会員誕生日 ・結婚記念日祝い

竹内眞三

会員誕生日祝い

油田弘佑 吉田 玄

夫人誕生日・結婚記念日祝い

松居敬二 インターアクトクラブの皆さん、

もうすぐご卒業ですね。おめでとうございます。

夫人誕生日祝い

尾関武弘

結婚記念日

渡邊源市 インターアクトクラブの皆さん、

もうすぐご卒業ですね。おめでとうございます。

結婚記念日祝い

綴

高校3年8組 野田紗綾佳さん

私が高校3年間の中で最も頑張ったことは部活だと思

います。始めはもっと楽だと思っていました。 しかし、

実際に入部してみると大変なことばかりで、何度も辞め

たいと思いました。

様々な活動の限|｣でも1番大変だったのは、 1年生の時

に初めてリーダーをやった八事ジャスコのクリスマス

会です。 リーダーになり、人をまとめることの難しさ、

人前で話すことの大変さを実感しました。その時は自分

のことしか考えられず、周りが全く見えていませんでし

た。そして、当'1はベルも手遊びも大失敗してしまい、

みんなにもとても迷惑をかけてしまいました。でも、そ

の失敗からたくさんのことを学ぶことができ、自分も成

長したと思います。

その成長を最近感じた出来事がありました。それは、

先日参加したライラセミナーでした。そこで私達は分科

会ごとに、 1つのテーマについて話し合いました。私は

これまで人前で話すことが苦手でした。しかし、そこで

は積極的に発言することができました。また、他の分科
会やロータリーの方々の前で発表する劇ではリーダー

になり、みんなをまとめることができました。劇はみん

なと意見を出し合い完成させることができ、発表も成功

しました。これは私にとって自信に繋がったと思いま

す。

私の将来の夢は保育者になることです。この部活では

保育園ボランティアに行くことができました。初めは子
どもとどう関わればいいのかわかりませんでした。しか

し、何度もボランティアにいくうちに子どもとすぐ馴染
めるようになりました。また、 3年生の夏には障害児の

集まる施設にボランティアに行きました。そこに行った

ことで、障害児との関わり方を学ぶこともできました。

インターアクトクラブでは、この他にも美杉合宿や福

祉まつり、募金活動など多くのことを経験しました。そ

の経験の全てがあったからこそ今の私があると思いま

す。今ではこの部活に入部し、たくさんの人と関わるこ
とができ、本当によかったと感じています。この部活に

出会えたことにとても感,謝しています。今までのインタ

|合計 1.08, 000 円 I
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次回例会平成24年3月13日 （火） 3階
優良職員表彰（愛知県千種警察・名古屋市千種消防）

錦の間


